

生徒指導通信

《第1号》

令和2年6月11日
前橋高等特別支援学校
生徒指導部

学校再開！

新型コロナウイルス感染拡大防止措置で臨時休業が長く続いていましたが、ようやく学校が再開されました。久しぶりに学校らしい活気が戻り、とてもうれしい気持ちになりました。しかし、「通常生活」に戻るにはまだ時間がかかりそうです。引き続き「感染防止」に十分注意をして生活しましょう。

さて、約2ヶ月遅れての学校生活スタートとなりましたが、今年度も生徒指導部では様々な活動に取り組んでいく予定です。各活動の計画や様子について、積極的に発信していきたいと思っておりますので、通信やホームページを是非ご覧ください。

☆6月1日、久しぶりの登校



※学校再開に合わせて、6月1日～5日までの5日間で交通指導を実施しました。笑顔での登校が目立ちました。

☆登校時の様子や学校での様子



※検温をしてから校舎に入ります。色々と制限がある中での学校生活再開ですが、生徒は久しぶりの学校生活をとても楽しんでいるようです。

いじめ防止！

今年度も様々な「いじめ防止活動」に取り組んでいきます。社会問題としても大きく取り上げ続けられている「いじめ問題」ですが、本校でも未然防止を大前提として、今年度もいじめ対策に積極的に取り組んでいきます。対策には、各家庭や地域、関係機関との連携が不可欠です。今年度も教育活動全般へのご協力をよろしく申し上げます。

☆新型コロナウイルス感染（疑い）に伴う「偏見や差別」について

新型コロナウイルス感染が社会的な問題となっていますが、感染者に対する偏見や差別行為が見られるようです。たとえ非感染者であっても、発熱したり、咳をしていたり、マスクをしていなかったりしただけでその対象となるケースもあるようです。万一、そのような様子が見られるようでしたら、いち早くご相談ください（外部機関窓口も遠慮なく利用してください）。

学校においても、加害者や被害者にならないように指導、注意喚起をしていきます。各家庭でも一度話題として扱っていただきたいと思えます。



☆新入生、各種オリエンテーション実施

6月1日に学校が再開されましたが、新入生については、各種オリエンテーションが実施されました。

6月5日に生徒指導関係（生活指導、交通指導）オリエンテーションを実施しました。交通指導では、登下校途中の危険箇所の確認や安全な道路の横断等について話しました。例年、自転車通学者による事故が数件発生しています。コロナ問題で春休み中の通学練習ができず、通学に関して不安が大きい生徒も多いと思います。実際に通学を開始して、問題等が出た場合は、遠慮なく担任に相談してください。

生活指導では、これからの学校生活の流れやルール、今後身に付けてほしい態度等について話しました。

みんなが楽しく幸せに生活するためにルールは存在します。ルールを守り、確かな力を付けていってほしいと思います。

※細かい規定についてはすでに配付済みの「生徒心得」を参照してください。なお、不明な点は遠慮なく担任に相談してください。



☆1学期の予定（生徒指導関係）

6月1日 ～5日	・交通指導
6月5日	・生徒指導関係オリエンテーション（1年生のみ）
6月中	・生徒総会（集会は中止し、書面表決）
7月中	・3者面談時に生活に関わるアンケートを実施 （1年生は家庭訪問時に実施）
7月中	・学年内における人間関係づくり活動（HR）
7月31日	・1学期終業式（生徒指導から長期休業中の注意について）

※新型コロナウイルス感染状況により、変更や中止になる場合があります。